

Competitividad Logística de México a Centroamérica es el título del artículo publicado por Juan Pablo Antún, Angélica Lozano, Rodolfo Hernández y Rodrigo Alarcón en la revista *Énfasis Logística* de junio / Año VI / N° 72 / 2006.

En este artículo se presentan las conclusiones del estudio que realizó el Laboratorio de Transporte y Sistemas Territoriales de la Coordinación de Ingeniería de Sistemas del II UNAM, por convenio con la Secretaría de Economía, para el desarrollo de un *Proyecto de Centro Logístico en la Frontera Sur*, con el objeto de mejorar la competitividad de las exportaciones de México a Centroamérica mediante actividades de valor agregado potencialmente realizables en relación con procesos logísticos.

Énfasis Logística es la mejor publicación profesional en transporte de carga y logística en América Latina. La edición de junio 2006 se distribuyó a todos los visitantes de Expologística a principios de julio en el Centro de Exposiciones BANAMEX.

De esta manera, el Instituto de Ingeniería se hace presente en el mundo profesional del transporte y la logística para mejorar la práctica de la ingeniería.

Para consultar el artículo puede ingresar a las siguientes páginas:

<http://www.enfasis.com/site/sumario.asp?IDPublicacion=128>
http://www.enfasis.com/bo/fotos/Pdf_175.pdf